



Der indonesische Partner der KAS, USC-Satunama, verfügt über langjährige Projekterfahrung in der Jugend- und Erwachsenenbildung.



Mit mobilen Einheiten werden Zielgruppen direkt in ihren Dörfern von USC-Satunama in verschiedenen Projekten betreut.



Kinder gehören zu den am schwersten betroffenen Opfern der Tsunami-Katastrophe in Süd- und Südostasien. Sie brauchen dringend unsere aktive Unterstützung.



USC-Satunama, ein langjähriger Partner der KAS in Indonesien, verfügt über erfahrenes und engagiertes Personal mit umfangreichen Erfahrungen in Projekten mit sozialem Hintergrund.



Kindern in Aceh wieder eine Zukunft geben – darauf zielt das Fluthilfeprojekt von KAS und USC-Satunama.



Bildung – Spielen und Lesen – ist angesichts zahlreicher zerstörter Schulen und Kindergärten in der vom Tsunami betroffenen indonesischen Provinz Aceh für Kinder und Jugendliche dort gerade jetzt besonders wichtig. KAS und USC-Satunama wollen dafür gemeinsam arbeiten.



KAS und USC-Satunama sind seit 1998 durch eine Projektkooperation in Indonesien eng miteinander verbunden. Gemeinsam vermitteln wir jungen Menschen politische Bildung.



Mit deutscher Unterstützung gemeinsam Lösungen für grundlegende Probleme Indonesiens finden – dieser Grundsatz steht im Mittelpunkt der langjährigen Kooperation zwischen KAS und USC-Satunama.